
 

 
 

 

立法會教育事務委員會主席 

林大輝先生： 

 

擬在教育事務委員會會議上討論教育用地問題 

 

  政府近月非常努力開拓建屋用地，先後計劃把三幅教育用地全部

或部分轉為建屋用地，包括皇后山的私立大學用地、香港專業教育學

院的李惠利分校的九龍塘原校址，以及一幅牛頭角的中學用地。與此

同時，本港教育的發展也亟需用地，教育界非常擔心政府將會繼續把

更多教育用地改變用途，影響本港教育發展。 

 

  基於上述背景，本人建議教育事務委員會在最近期的會議上討論

教育用地問題，討論內容包括： 

 目前可發展使用的教育用地是否能滿足教育發展的需要？ 

 上述三個個案的最新發展？ 

 政府目前是否正在考慮改變其他教育用地的用途？ 

 改變用途是基於什麼原則和考慮？ 

 

  本人建議除政府向本委員會提供資料外，本委員會亦可視乎需要

邀請相關的人士出席會議提供資料，特別是上述三個個案。 

 

  本人謹請 閣下帶領委員討論。謝謝。 
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